

Avant-propos

Dans l'édition précédente nous avons souligné que le citoyen peut toujours compter en cas de besoin sur le renfort de la Défense : lors de la pandémie de Covid-19, des inondations dans la région liégeoise et alentour ou lors du rapatriement de compatriotes et autres personnes menacées en provenance de Kaboul. Mais quels enseignements stratégiques en avons-nous tirés ? Dans la présente édition et les suivantes, nous nous attarderons sur les faiblesses mises au jour et leur impact sur la Défense.

Entre-temps, nous nous retrouvons au milieu d'une crise d'un tout autre ordre : une guerre en Europe.

À ce niveau aussi, nous pouvons déjà noter nos premières observations et en tirer les premières – dures – leçons. Cependant, une leçon n'est apprise que lorsque l'on agit et qu'on anticipe. Sans aucun doute, une lecture passionnante et une matière à réflexion pour les éditions futures : nous attendons avec impatience les discussions à ce sujet !

Bonne lecture.

Le comité de rédaction.